



AMLO, el mejor presidente de México: Sheinbaum despidió al líder de la 4T

La Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, inició su primer mensaje a la nación con un reconocimiento a Andrés Manuel López Obrador, líder del movimiento de la Cuarta Transformación.



Sheinbaum toma protesta como presidenta de la República de México. Créditos: Daniel Ojeda

Ante las y los legisladores, en la Cámara de Diputados, durante su toma de protesta, recordó el discurso del entonces jefe de Gobierno del Distrito Federal, cuando intentaron desaforarlo, en 2005: “Falta que a ustedes y a mí nos juzgue la Historia”, dijo el tabasqueño.

“Hoy lo decimos con certeza y con temor a equivocarnos: la historia y el pueblo lo ha juzgado, Andrés Manuel López Obrador uno de los grandes, el dirigente político y luchador social más importante de la historia moderna, el Presidente más querido, sólo comparable con Lázaro Cárdenas, el que inició y termina su mandato con más amor de su pueblo.

“Y para millones aunque a él no le gusta que se lo digan: el mejor presidente de México”, afirmó Sheinbaum.

Reconoció su legado: “Se retira de la vida pública como un demócrata y maderista”, apuntó.